

La Chine fait don de cinq mille tonnes de riz à Cuba



Une modeste cérémonie a été organisée aux entrepôts de l'entreprise Jiangxi Jingia Grain Corporation .

La Havane, 12 oct. (RHC)- Le gouvernement chinois a fait don de 5 mille tonnes de riz à Cuba.

L'ambassade de Cuba en Chine a annoncé que la cargaison sera prochainement transportée par voie maritime.

Depuis juillet dernier, la Chine a envoyé à Cuba plusieurs lots de fournitures médicales pour soutenir la lutte contre la pandémie de Covid-19.

En particulier, 30 ventilateurs pulmonaires et 150 concentrateurs d'oxygène ont été donnés.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/273548-la-chine-fait-don-de-cinq-mille-tonnes-de-riz-a-cuba>



Radio Habana Cuba